

KERLOUAN

«Cérémonie du 8 mai»

C'est en présence de Mr Christian Colliou, maire de la commune, de Mr Bernard Jambou, président des associations patriotiques, des représentants du conseil municipal, des enfants des écoles, des membres des associations patriotiques et de la population kerlouanaise, en grand nombre, que s'est déroulée la traditionnelle cérémonie commémorative de la fin des combats de la seconde guerre mondiale en Europe. Le cortège s'est déplacé de la place de la mairie vers le monument aux morts. La cérémonie, dirigée par Baptiste Duten, a débuté par le hissage des couleurs avec les enfants des écoles et la lecture d'un texte de l'UNC Nationale, par Mr Bernard Jambou. La cérémonie s'est poursuivie par la remise de la croix du combattant à André et Romain Guillerm, père retraité et fils en activité, tous deux maître manoeuvrier, au titre des OPEX, suivie de la remise du diplôme d'honneur, 3 ans de de porte-drapeau, à Melle Louna Lotrian-Salaün. Les enfants des 2 écoles ont fait la lecture du texte de la « la Liberté de Paul Eluard ». Mr le maire a ensuite fait la lecture du message du Secrétaire d'Etat auprès du Ministre de la Défense, chargé des Anciens Combattants et de la Mémoire. L'appel des morts de la guerre 39/45 suivi d'un dépôt de gerbes, de la minute de silence, de la Marseillaise, et le salut aux porte-drapeaux ont clos la cérémonie. A l'issue de la cérémonie, tous les participants ont été invités à la salle Ar Mor Glas au vin d'honneur offert par l'UNC.

